

## CREACION DE LA VIDA

En este apartado veremos conceptos sobre la creación de la vida y la trayectoria Involutiva-evolutiva vertidos en apartados anteriores, los que a través de párrafos del Conocimiento de Madú Jess nos van a permitir ampliar la profundización de los mismos.

Existen muchas capacidades que se encuentran dentro de la Esfera intuitivo-Perceptual del Ser humano, muchas de ellas pasan inadvertidas en el Flow de nuestra consciencia. Si logramos trascender el lógico egocentrismo propio de nuestro ego, el cual necesitamos ineludiblemente para nuestra experiencia de individualidad humana, nos daremos cuenta que nuestro Ser interior, tiene un bagaje de Conocimientos y Experiencias Milenarias que son parte de nuestros aspectos transpersonales, vale decir que están fuera de los contenidos propios de nuestra personalidad biográfica acuñada desde nuestro nacimiento físico y que, pueden sernos de gran utilidad para nuestra vida humana, para nuestra espiritualización, nuestra sutilización y nuestra trascendencia.

El Flow o dinámica de nuestro pensar, sentir, de nuestra sensopercepción y de toda funcionalidad de nuestra consciencia, puede adquirir como una especie de ámbito interno o subjetivo que oficie como un background de Vibración Superior a la de nuestra funcionalidad consciente humana convencional y que lo podríamos ubicar dentro de la intuición acentuada, ello puede constituir nuestra esfera de Conexión Espiritual con la Guía Superior que tenemos desde el nacimiento a la existencia como Chispas Divinas creadas.

A ese ámbito podríamos denominarlo Templo Interno y si el mismo está adecuadamente desarrollado a través de la meditación y la Realización Interna en Amor puede constituirse en un Refugio Espiritual Sanador, tanto para nosotros mismos como para otros a quien les proyectemos e irradiemos las Energías y Vibraciones que logremos atraer a través de nuestro Amor, nuestra Fe y nuestra necesaria humildad.

Cabe aclarar que no estamos hablando de capacidades de mediunidad, sino de la intuición que todo ser humano posee y que utiliza frecuentemente a veces sin percatarse que, de ese ámbito consciente, puede Fluir la mayor Fuente de Guía Espiritual para nuestra existencia transitoria humana.

Ciertos contenidos pueden ser percibidos desde esa esfera de nuestro fluir consciente y la calidad espiritual de los mismos, va a estar siempre estrechamente ligada con la calidad de nuestro pensar, nuestro sentir y actuar. Por ello es tan necesario nuestro esfuerzo en la realización interna, nuestro análisis de nosotros mismos y la voluntad en asimilar y vivir de acuerdo a las Enseñanzas Espirituales recibidas.

Tratemos de percibir aquello que resuene en nosotros mismos con la lectura de estas líneas del Conocimiento Espiritual de Madú Jess, que nos hablan de la trayectoria que seguimos los seres desde que somos creados por la Divinidad hasta Reintegrarnos nuevamente a ella, busquemos percibir esa Realidad Universal, para ubicarnos dentro del Movimiento de la Vida en el tiempo real de nuestra vida humana actual:

**“Dios con Su Amor Poderoso da vida, Constantemente, a seres destinados a poblar más adelante los mundos. Brotan de Su Seno Amoroso y vibrando intensamente Se van reuniendo, formando un Haz sutilísimo, Vibrante, que siguiendo la Ley de afinidad se reúne por sí mismo y queda, en el acto, bajo la tutela de Seres Superiores. Es un Haz de Vibraciones que forman como una sola Vibración, que recibe, desde ese mismo momento, las Fuerzas de varios Seres Poderosos, Cada uno de los cuales tiene sobre ese Haz Vibrante una Misión determinada que realizar.”**

**“El Cosmos, saturado de sustancias, de esas vibraciones, que esas Chispas necesitan para nutrirse, constituye en sí mismo la fuente de la cual absorben Energía esas Chispas Divinas, unidas entre sí en una misma Vibración afín, que va absorbiendo, a la vez, las vibraciones de las Inteligencias que ya constituyen, para ellos, el norte y la guía para sus vidas futuras. Miles y miles de Chispas constituyen uno de esos Haces Vibrantes, futuros seres que habrán de llegar a constituirse en entes conscientes, en el transcurso de los milenios. Unos y otros se apoyan**

**entre sí y todos van recibiendo, no individualmente sino en conjunto, las Fuerzas que los Seres Superiores les van transmitiendo de acuerdo con las necesidades marcadas para la futura evolución de esas Chispas Divinas.”**

Madú Jess en explicaciones que dio en relación a la Emanación de Energías Universales como los Elementos y otras que desconocemos, mencionó que, las Chispas Divinas recién Creadas a medida que van descendiendo a Planos Sutilísimos del Todo Experiencial, reciben y asimilan en su Esencia Divina esas Energías y Vibraciones que en esos Niveles de la Existencia son Unificadas y tienen Acción Esencial en la Vida y en Aspectos que desconocemos y producto de esa absorción, las Chispas Divinas se van preparando para su Futuro Evolutivo e incluso para lo que será en su Reintegración a la Divinidad como Chispas Crísticas, su Acción en contacto con esas Vibraciones.

Pensemos que todo lo que el Todo Experiencial requiere en Energías y Vibraciones desciende de la Divinidad a través del Núcleo Crístico Directo, que es el primer “Escenario” de la Divinidad al que los seres nos Reintegramos y está en Planos Divinos, por lo tanto, desde el Fluir a la Existencia Eterna en la creación, los Seres son preparados evolutivamente para su Acción-Amor futura en la Vida Verdadera que surge en el 2do nacimiento que es la Reintegración a la Divinidad.

**“No tenéis vosotros palabras que puedan expresar cabalmente la realidad del Trabajo que se realiza con los “seres recién nacidos”. Unos reciben de otros y todos reciben conjuntamente las Fuerzas necesarias, y esa forma de recibir, que no es individual sino conjunta y que a la vez constituye la base de la futura fraternidad - Ley del universo a la cual habrán esos futuros seres de someterse - ya que unos a otros se transmiten las Fuerzas recibidas, ello va formando, poco a poco, en cada uno de esos futuros seres, el desarrollo individual y a la vez conjunto.”**

**“Estos seres comienzan a Trabajar, transcurridos miles de años, en forma absolutamente grupal y así, guiados por esas Inteligencias Elevadísimas, llegan a Planos Elevados donde constituyen “especies de minerales”, porque los que llamáis “reinos de la naturaleza” existen en todos los planos, pero son minerales sutiles y esos seres que viven, aún carecen de movimiento propio y de conciencia, absorben las Fuerzas y Vibraciones de esos planos, que necesitan para la conformación de su propia esencia espiritual.”**

**“Recordad que son simples, que son la Chispa vibrante, pero esa Chispa Vibrante debe ir revistiéndose de “sustancia espiritual” para poder llegar a convertirse, más adelante, en Espíritu. Viven así gradualmente esos seres, en planos sutiles donde van conformando su propia esencia espiritual, completamente ajenos a su acción individual, por cuanto no existe aún el ego y por lo tanto la acción del individuo.”**

**“A medida que se inicia el proceso de la involución, los Seres Elevados van llevando esos grupos a planos de menor elevación y en cada uno de estos planos forman también, parte del reino mineral y del reino vegetal. A Medida que van desarrollando su capacidad propia, estos “seres” comienzan a sentir, dentro de sí mismos, algo semejante a la conciencia de su propia existencia grupal. Es el primer reflejo del futuro ego, embrionario y existente dentro de la Chispa Divina. Llegan así los “seres” a la conciencia de su existencia grupal y a una interpretación más justa y casi consciente de su afinidad y entonces comienzan, en sus movimientos involutivos a acercarse también a lo que constituye el Reino vegetal de los planos. En esta trayectoria de involución van descendiendo plano tras plano conformando los reinos minerales y vegetales. De estos grupos suelen desprenderse algunos entes que han absorbido una mayor vibración espiritual de los diferentes planos y que constituyen algo así como “soplos espirituales adelantados” que son utilizados para las formas animales de esos planos sutiles.”**

Podemos vislumbrar que lo que conocemos como reinos de la naturaleza está presente en todos los Niveles de la Existencia o planos y se manifiestan en ellos de acuerdo a las características de cada plano, que esta determinada por su Unificación y su Sutileza. Cabe señalar que en todos los Planos hay seres que están Involucionando, experimentando en esos reinos y seres que están evolucionando, ascendiendo por la senda Divina que los traslada hacia la Reintegración.

Al respecto de la mención que hace el párrafo último sobre aquellos entes que han absorbido la Vibración Espiritual de los diferentes planos y que constituyen como - Seres Espirituales Adelantados - Podríamos meditar que ello es análogo (No afirmamos que sea la causa para este caso específico) a ciertos Aspectos De Resonancia Divina que pueden percibirse en algunos Seres Espirituales y que los eleva en su Acción Espiritual a su máximo de posibilidades o más allá de ella.

Cuando mencionamos seres hacemos referencia a la totalidad de los infinitesimales del universo en cualquier punto del mismo, independientemente del punto de involución o de evolución en el que se encuentren y que, en lo íntimo de su conciencia Experimentan Resonancias Divinas y esas Resonancias les puede atribuir ciertas características conscientes de Evolución Adelantada a su punto, que la Ley Divina recoge y ayuda a Manifestar en lo que podríamos decir que estaría dentro del Aspecto Amor-Voluntad-Libre Albedrío y que a su vez les permite dar Saltos Evolutivos Trascendentes.

Posiblemente y desde nuestra reducida comprensión de los Aspectos Divinos, esos Actos-Amor-Trascendentes imprimen en su Ser características especiales, que en su Futuro Evolutivo Divino como Chispas Crísticas Reintegradas, podría implicar como una especie de "rasgo" especial que de alguna manera los hace únicos y quizás esta última palabra no sea la palabra adecuada para lo que en realidad pretendemos transmitir pero que en Chispas Crísticas como Jesús, Buda, Moisés, que para lo que constituye nuestro Sector del Universo son seres únicos por su Manifestación Trascendente, por su Amor, Poder del Amor, Sabiduría y por su Acción Espiritual podrían tener esta condición mencionada.

No podemos asegurarlo, pero de alguna manera esa Característica que los hace especiales, puede que sea impulsada evolutivamente por el Cristo desde tempranas edades de su evolución y posiblemente en la Evolución Divina tenga un sentido de Trascendencia Evolutiva en su aspecto de Divinización en la esfera de lo Incognoscible. Vale decir que, en su identificación con la Energía Divina, dentro de aquellos aspectos de la Divinidad que nosotros no podemos comprender y que los convierta en una Llama Viva Universal y Divinizada del más Sublime Amor que tiene algún "rasgo" de características Únicas que posean todas las Inteligencias Divinizadas (Nota1).

Nota1- Queremos aclarar que nosotros fuimos enseñados en la esfera de las religiones y corrientes espiritualistas cristianas y por lo tanto nombramos Seres provenientes de ellas, pero sabemos claramente que todas las Religiones y todas las Fuentes de Conocimiento tienen sus Guías y con estos párrafos hacemos referencia a ellos también, aunque no los nombremos o no los conozcamos.

En apartados anteriores vimos aspectos del Foco-Amor-Increado, la elipse Infinita y Eterna que constituye la Unicidad Divina, el Aspecto Divino que trasciende todos los Aspectos Evolutivos comprensibles para nosotros de la Divinidad y que algunas bibliografías hacen referencia a él de manera muy general por la imposibilidad que tiene la mente humana de comprender su realidad.

Veremos en apartados siguientes que la Creación Emanada como Chispas Divinas (Vida Evolucionante) de Focos Creadores, sabemos por el Conocimiento de la Realidad Espiritual de Madú Jess que la Creación nunca llega a los Focos Creadores de la Divinidad, pero también sabemos que nada en el Universo puede ser abstracto, carente de Amor-Vida en Movimiento Evolutivo porque Todo Es Vida, por lo tanto, podríamos considerar a los Focos Creadores, como una Manifestación de la Fuerza Divina de Creación que vibra en la Tónica de la Vibración Divina que constituye un ser.

Podríamos meditar que, en los Aspectos de Divinización Eterna, vale decir en el más allá de los Núcleos Crísticos Divinizados, las Chispas Crísticas alcancen un nivel de Identificación con la Energía Divina en que Ascenden a Núcleos de Trascendencia Absoluta que son propios del Foco-Amor-Increado y que de ellos Emanan espontáneamente el Fuego Magno que Es Principio Creador, Principio que nunca podría no ser Vida-Acción-Amor (Nota2).

Nota2- Basamos nuestra idea en algunos pasajes de las Fuentes del conocimiento de Madú Jess y de la Bibliografía de Rosalía Luque Álvarez.

Meditamos que posiblemente cuando las Chispas Crísticas Trascienden en una especie de "abnegación" Voluntad-Amor ciertos Aspectos Divinos, podrían ser Guiados hacia un trascender esos márgenes

Divinizados y que en el Eterno e infinito Tiempo sin tiempo, fundan su Ser en absoluta Entrega-Divina-Universal al Todo Existencial en su Esencia Máxima, Infinita y Eterna que es anterior a Todo lo Existente.

Sigamos con los párrafos de las Fuentes del Conocimiento de Madú Jess:

**“Dentro de los grupos conformados por estas Chispas al unirse en esos haces vibratorios, existen “puntos” en los cuales la vibración es absorbida con más intensidad y esta absorción de la vibración realizada, por determinados futuros seres, hace que absorban con más intensidad las irradiaciones Vibratorias de los planos y permita a esos futuros seres conformar diferentes aspectos de lo que podría llamarse reinos de la naturaleza en los diferentes planos. Esto que pareciera indicar una incomprensible diferencia entre las Chispas de un mismo grupo, tiene su explicación en lecciones más avanzadas.”**

En relación a lo mencionado en el párrafo anterior, nosotros lo relacionamos análogamente con ciertos Aspectos de Resonancia Divina, que los seres podemos Alcanzar Voluntariamente en el tránsito de nuestras experiencias de evolución, que nos permite acceder a posibilidades de Realización en Amor Creciente rápidamente. Repetimos que no lo afirmamos, sino que lo relacionamos análogamente, porque en determinadas circunstancias algunos seres, de manera independiente a las capacidades de su punto evolutivo, Manifiestan un Estado de Ser en Divinidad en un Impulso de Acción-Amor que podría estar determinado por la Nota Musical que tiene nuestro Espíritu cuando fuimos creados, Nota Musical que pertenece al Sublime Concierto Universal que Actúa en Acción-Amor Divina.

Cuando la Ley-Amor debe Manifestar algún Aspecto de Acción en un planeta como el nuestro, lo hace con aquellos infinitesimales creados en que se cumplan las condiciones requeridas o incluso complementándolas con Apoyo Espiritual Directo. No siempre son los seres que quizás hayan sido designados y que tienen la preparación y la evolución requerida, debido a que por Libre Albedrío pueden estar dormidos o abstraídos de esas condiciones y de su misma preparación, es así que la Ley puede manifestarse por Amor en un tipo de Acción, que desde el punto de vista humano podría parecer que transgrede las Leyes, pero desde el punto de vista Universal-Perceptual, se comprueba en la Práctica Espiritual, que no existe tal transgresión, porque la Ley del Amor es la Ley que puede modificar el curso de las otras leyes que fluyen de sí misma, por ser la Ley del Amor la Ley Madre.

Cabe señalar también, que las Chispas Divinas Nacidas están en un estadio de Involución en el que no cuentan todavía con Libre Albedrío sino que son “conducidas”, pero igualmente van experimentando Aspectos de la Realidad Universal y de la Acción de las Leyes. Por lo tanto, en su Experiencia se manifiesta la Ley de Fraternidad, Ley de Afinidad, Ley de Jerarquía e incluso, en esos descensos Involutivos, también proyectan una especie de “partícula” de su totalidad, que lógicamente no podríamos denominar encarnación, pero si, proyectan una extensión de su totalidad que se va revistiendo de las Vibraciones de los Planos de Experiencias y comienza a constituir lo primogénito de lo que será su Alma en su futuro involutivo-evolutivo. Sigamos con los párrafos del Conocimiento de Madú Jess:

**“Así pues, contrariamente a lo que vosotros podríais suponer, los reinos de la naturaleza de los Planos Superiores están constituidos por “seres”- Empleando vuestras propias palabras – “espirituales” en un estado de progreso inferior al de aquellos que constituyen los reinos de la naturaleza de los planos inferiores, pues estos futuros seres van descendiendo y descendiendo en su trayectoria involutiva, y este descenso constituye un progreso en su trayectoria de evolución, y llamemos trayectoria de evolución a todo el trayecto desde el momento del “nacimiento” del Seno Divino hasta su Reintegración.”**

**“Esta trayectoria completa debe dividirse en dos tramos, la involución y la evolución propiamente dicha. La involución significa el ir progresivamente, descendiendo a planos más densos y en ese descenso va produciéndose el progreso del espíritu futuro. Llega así el “ser” a los planos más inferiores, es decir, los planos físicos y establece un progreso en cada uno y va luego a un plano inferior, hasta terminar sus necesarias experiencias inconscientes.”**

**“En cada momento de su separación del plano, estos futuros seres, que trabajan agrupados, vuelven a lo que podría llamarse su reintegración grupal, donde absorben nuevamente Energías**

**y ese punto en el Espacio Cósmico, está constituido por el Foco de atracción producido por el conjunto de Seres encargados de su guía, de su progreso y de su protección. Estos Seres en determinado plano, constituyen el Foco de Irradiación y de Atracción constante para esos “seres”, así como vosotros estáis dentro de la atracción constante del Cristo.”**

Vemos pues que toda la Creación tiene una Fuente Emanativa, un Núcleo Guía, un punto en planos Sutiles que lo atrae hacia sí y que recoge sus Reclamos inconscientes y Conscientes. Específicamente nosotros y como menciona el párrafo de Madú Jess, tenemos al Núcleo Crístico Directo, que en su Acción-Amor conjunta y la de sus Chispas Crísticas que también pueden Manifestarse dentro de su Acción Conjunta, como individualidad, como Fuerza y como todo aspecto Divino-Crístico-Vibratorio que corresponda, nos Guía en nuestra experiencia humana y en la evolución. Esto implica que nuestras Oraciones y nuestros pedidos, aún no los realicemos, son “escuchados” y respondidos en Vibración que podemos Percibir como una Real Presencia en la esfera de nuestro interno y hasta en mínimos detalles de orden humano.

**“Cuando estos “seres” comienzan a tener conciencia de su propia existencia grupal, es que ya han comenzado a “sentir” la existencia de sí mismos. Cuando llega el momento en que pueden tomar forma animal en los planos físicos, comienza a nacer en ellos la conciencia de su propia existencia, es decir, la conciencia de su ego, sin que esto signifique conciencia como la que tenéis los humanos, sino solamente un sentido interior de que existen. Cuando deben ya encarnar en el Reino animal, estos seres progresan más rápidamente.”**

**“Los contactos con los planos en donde las razas animales tienen una acción intensa que despiertan, durante su periodo de vida física instintos y necesidades, producen en estos seres un gran adelanto en un tiempo relativamente corto. El período necesario para recorrer la escala zoológica es inferior al necesario para recorrer los reinos minerales y vegetales. Una vez nacido en el ser, el sentimiento o conciencia del ego, el progreso se realiza más rápidamente.”**

Lo mismo ocurre cuando los seres comienzan a despertar a la Consciencia de Unidad y a Ser en Divinidad, cuando trabajan en su Realización Interna de manera voluntaria para Actuar en Amor, van ampliando su Rango de Acción Espiritual y alcanzando Reflejos de Aspectos de Universalidad, acelerando así su Progreso Evolutivo.

**“Cuando llega el momento en que el “ser” ha obtenido en los planos físicos toda la experiencia necesaria para poder vivir más adelante como humano con conciencia de su necesidad física, la esencia espiritual de ese ser ha ido ya fortaleciéndose en forma tal que permite el nacimiento de ideas propias, si bien muy rudimentarias. Esto puede verse claramente en los animales en los cuales, si bien en lo que vosotros llamáis Instinto, que corresponde al desenvolvimiento de su vida en lo que respecta a la conservación de la especie y de la vida misma, es sugerido y guiado por las Inteligencias encargadas de ello, existen, sin embargo, ciertos aspectos que, en determinados animales, demuestran claramente la existencia de algo semejante a ideas y que os da, también, la impresión de la existencia de pensamientos.”**

**“Esto existe en realidad, aun cuando de forma muy rudimentaria, pues todo lo que existe en el ser humano existió antes en los animales en forma muy inferior. Cuando llega el momento en que estos “seres”, hasta ahora solamente “soplos espirituales”, deben transformarse en espíritus reales, tienen un largo período de permanencia en el espacio. Durante ese período estos seres quedan en una especie de retrainamiento interno en el cual van catalogando, asimilando íntimamente, todos los conocimientos adquiridos durante las experiencias de su trayectoria de involución.”**

**“Esto es algo que realizan para ellos las Inteligencias que les han guiado, conformando así, en cada ser que habrá de transformarse en espíritu, algo semejante a una especie de “archivo interior” que constituye la experiencia de todos esos milenios de vida que trae el espíritu en el momento de su Encarnación. Es lógico que aquellos más intensos habrán de ser los últimos, porque los últimos siglos de experiencia fueron realizados dentro de una conciencia, si bien rudimentaria, ya existente, lo que no sucedía en las experiencias anteriores.”**

**“Durante ese proceso y como resultado de esa especie de análisis y selección de conocimientos, nace en el espíritu la verdadera Conciencia con respecto al bien y al mal. Esto es posible por cuanto durante esa larga trayectoria, la Chispa Divina y luego “soplo espiritual” no solo transitó por los caminos que podríamos llamar buenos, sino que también bajo las apariencias, vegetales y animales transitaron por los caminos aparentemente malos, y decimos aparentemente porque no habiendo consciencia, no existía en ellos el bien ni el mal.”**

**“Pero la experiencia debe realizarse y todos los seres, para llegar a obtener en sí mismos el conocimiento del bien y del mal, deben haber transitado por ambos caminos, aunque realmente aparentes para ellos. Es así como puede luego conformarse la conciencia del bien y del mal dentro del espíritu. Cuando llega el momento de su Encarnación como humano.”**

**“Al encarnar como humano ya espíritu, el ser sigue aún su trayectoria de involución, porque el ser humano está dentro de lo animal, es decir, la raza humana es superior a la raza animal, solo por el espíritu que contiene, el espíritu progresa y, por lo tanto, la materia que lo envuelve debe estar de acuerdo con ese progreso. Pero el hombre actual está aún dentro de la Etapa involutiva.”**

**“La etapa de evolución propiamente dicha comienza precisamente cuando la materia humana, habiendo alcanzado el máximo de perfección, empieza a espiritualizarse. Pudiendo así constituirse en instrumento o continente de espíritus de más evolución. Todo esto significa que la materia humana. Aun cuando sea perfecta en sí. Está aún dentro de la involución del espíritu. La materia comienza a ser evolucionada realmente cuando comienza a espiritualizarse. Entonces es cuando el espíritu entra definitivamente en la etapa de evolución.”**

En un apartado siguiente veremos en detalle cómo la Divinidad atiende los Reclamos de la Vida Evolucionante, proyectando al Todo Experiencial aquello que el mismo requiere en cada Nivel de la Existencia y en cada momento preciso del Futuro, en el que deben fluir los hechos y las realizaciones evolutivas en cada Nivel de la Existencia. Recordemos que en apartados anteriores planteamos una hipótesis sobre la manifestación del tiempo en cada Nivel de la Existencia descendente en el Todo Experiencial, desde el Presente Eterno Divino.